

Il suffit parfois de pas grand-chose pour que les bonnes idées se transforment en projet concret. C'est le cas du bureau montagne Nebbiu créé il y a cinq ans et qui regroupe huit accompagnateurs de montagne. Cette entité a le souhait de faire vivre le territoire Nebbiu Conca d'Oru.

Il y a quelques jours, les bénévoles se sont mis en marche pour restaurer et démaquiser des sentiers au-dessus de Rutali, dans le cadre d'un projet plus vaste qui consiste à relier le port de Bastia à celui de L'Isula Rossa en passant par les sentiers de montagne.

"Nous voulons dans un premier temps constituer une boucle thématique ou intervillages, par le biais

d'un itinéraire de plusieurs jours, au départ et à l'arrivée de Saint-Florent. Un moyen de découvrir la région à pied en faisant des haltes dans les villages du Nebbiu et de la Conca d'Oru. Nous souhaitons également par la suite, mettre en place une itinérance entre le port de Bastia et celui de L'Isula Rossa. Un sentier que nous avons intitulé *Tra dui Mari* entre Tyrrhénienne et Méditerranée", a précisé François Tomasi.

Le balisage et la mise en place de sentiers de randonnées sont un des aspects de ce Bureau Montagne Nebbiu mais pas uniquement. Des sorties sont ainsi organisées avec des scolaires, pour mettre en valeur la richesse de la nature corse. "Nous avons établi des liens privilégiés avec

des lycées, collèges et écoles de la région. Cela nous permet de transmettre notre savoir dans les domaines du patrimoine, mais aussi de l'environnement, aux jeunes de notre région. C'est un aspect qui nous semble primordial", a poursuivi François Tomasi.

Pour mener à bien toutes ses missions, le Bureau Montagne du Nebbiu compte sur l'aide "des collectivités qui ont les compétences et la responsabilité des itinéraires de promenades et randonnées". Espérons qu'ils seront entendus.

Y.M.



La transmission auprès de l'enfance et de la jeunesse du territoire à travers des sorties bilingues ou immersives et ayant pour thème principal la réappropriation de leur environnement est l'une des missions du Bureau Montagne du Nebbiu.



Les bénévoles ont nettoyé les sentiers de randonnée sur les hauteurs du Nebbiu.